
 

◆第 3316 回例会 4 月 4 日 会長の時間   

みなさん、こんにちは。今日は仙台で会議があり、会長の時間のあと 

早退させて頂きます。宜しくお願い致します。例会前に理事会が行 

われまして、内容について少しご説明させて頂きます。4 月 16 日に 

仙台で 2023-24 年度の地区研修・協議会が開催されますが、当

クラブがバスの手配を行い当クラブ 6 名、花巻南 RC7 名、花巻北 RC2 名の計 15

名で参加して参ります。また、4/18 予定の菊の会との合同観桜会を花巻温泉で

18:00 より開催致します。平塚 RC の皆様も参加予定となっておりますが、参加メン

バーについては連絡待ちの状況です。多くの皆様の参加を期待しております。 

4/22、4/23 は盛岡南ＲＣ、北上和賀ＲＣの周年式典が開催されますが、参

加予定の皆様宜しくお願い致します。私は 4/21 から 4/24 まで花巻温泉の取引業

者約 10 名と台湾に行って参ります。1 月 18 日の仙台⇒台北の定期運行開始を

皮切りに、4 月から大幅に増便されることが発表されておりますので、台湾大手旅行

業者との交流会を開催し花巻市へのイベント獲得をお願いしてきます。ひとつには夏

油温泉スキー場と花巻温泉ツアーの実現です。我々は台湾での 3 泊 4 日の交流会

を終え花巻に戻ってきますが、花巻温泉の皆様は香港に向かい営業を行う予定で

す。既に 3/28、花巻温泉に宿泊した際、台湾旅行業者最大手の GoFun 鄭文豊

CEO と飲食し交流を深めております。GoFun 側はスキー担当部門の責任者も帯同

し現地調査を行なっておりました。安代エリアとの競争になります。ホッターラ（乾杯）

で杯を全て空にする乾杯を 3/28 数回体験しましたが、台湾では大変な状況になら

ないよう気を付けながら頑張って参ります。 

皆さんもご存じのことと思いますが、全国旅行支援制度が現在も継続されておりま

す。（3,000 円助成、2,000 円地域クーポン券配布）同制度の終了日は各都道

府県によって異なりますが、6 月 30 日が大半のようです。今回の台湾訪問は全国旅

行支援制度終了後のお客様獲得に向けての一旦です。コロナ分類変更後、宴会、

パーティー等が従来の状態に回復するか予想がつかない状況にあります。少なくとも、

結婚式披露宴、法事、法要等は簡素化が進み、コロナ前のスタイルには戻らない状

況です。やはり、当面は個人のお客様を中心とした営業スタイルが継続されそうです。

宴会、パーティーが開催されると食材、飲物、ガス等を提供している我々取引業者も

取引量が増大し喜ばしい限りですが、先ずは海外、市外、県外のお客様受入にむけ

た行動に注力していかなければなりません。せっかく、コロナ感染が終息状況にあるの

で、先般の金融混乱によるリーマンショックの再来が訪れない事を祈るばかりです。幸

い、破綻の危機に瀕していたクレディ・スイス銀行がスイスの強力な要請によりＵＳＢ

銀行の救済が表明されたことで一安心です。無事に手続きが完了されることを期待し

ております。但し、「ＡＴ1 債」の問題が浮上しており、危機は完全に終結しておりませ

ん。機会があれば、今後お話したいと思います。 

ちなみに、3/28 花巻温泉に宿泊した際、キオクシア関連の宿泊者は第 1 期工事

と比較し、かなり少ないように感じられました。一方、北上市和賀町後藤のＴＤＫエ

レクトロニクス工場の建設がスタートしました。日本で最も工場建設、進出が旺盛な

地域が岩手県北上市と熊本の菊池市のようです。花巻市にも経済波及効果がもた

らされることを期待しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

  

 

 

       

 

4月 11日 第 3317回 例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブ協議会 

こども食堂応援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄについて 

6.委員会報告等 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.連絡事項 

10.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

橋川秀治君 

各大委員長 

幹事 

出席委員会 

 

会長 
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月間テーマ：母子の健康月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2022-23 年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★4/4 のメニュー★★ 

■今後の予定 

4/18(火) 菊の会合同夜例会観桜会(歳祝い) 

18:00～平塚 RC 来花 

4/25(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

5/2(火) 慶祝 

5/9(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

 

■その他予定 

4/16(日) 

2023-24 年度地区研修・協議会(仙台) 

4/22(土)  

北上和賀 RC 創立 30 周年記念式典 

4/23(日) 

盛岡南 RC 創立 50 周年記念式典 

4/26(水) 

ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 

・4 月ロータリーレート 1 ドル=133 円 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 ガバナー事務所〕 

 

■出席報告 

32 人中 15 名 

出席率 55.5% 前回修正 62.9% 

 

■メーキャップ 

4/3(月)旅するピアノ搬入 

鹿討康弘君 



■第 3316 回 ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】誕生日のお祝いありがとうございます。本日、仙台

で業界の会合があり、13:20 発の新幹線に乗車します。申し訳

ありませんが早退となります。吉田エレクトよろしくお願いします。 

【藤村弘之君】夫人誕生日ありがとうございます。1 年は早いです

ね。 

【三田望君】浅沼さん、昔の楽しい思い出話ありがとうございます。

私も色々思い出しながら聞きました。また、いつか聞かせてくださ

い。 

【浅沼幸二君】結婚祝いありがとうございます。38 回目です。これ

からもヨロシクです。 

【谷村繁君】孫娘の進級と来花を祝して。 

【佐々木史昭君】結婚祝いのケーキをいただき、ありがとうございま

した。浅沼さんのよこかわしゅうぞうの卓話、日本とロシアの歴史に

まつわる郷土の話題、とても興味深かったです。 

【阿部一郎君】我家の桜が昨日開花しました。入口に 5 本樹齢

85 年くらいの老木です。入学式前に咲くのは、初めてではないかと

思います。石神地区の桜の名所は、身照寺のしだれ桜です。今

日は、7 分咲になっています。週末が見頃だと思います。 

【橋川秀治君】土曜日は水沢天文台の広報の方の結婚祝い、

日曜日は仙台にいる雪印時代の友人と一目千本桜を楽しみまし

た。楽しみすぎた反動で疲れた週末でした。 

【市村律君】在籍記念（3 年）ありがとうございます。まだまだひよ

っこですが、よろしくお願いします。 

 

 

 

第 36 回 ぬくまるフードパントリー実施報告(簡易版) 

 

 

 

 

 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■会員卓話 浅沼幸二君 

久々の卓話の要請がありましたので、お話させて頂きま 

す。私が奉仕団体に関わりを持ったのが昭和 56 年の 

4 月です。その頃に、花巻に戻ってきたんですけれども、 

即消防団に入りました。22 歳の若者が消防団に入 

り、周りに若いのがいなかったので非常に重宝がられましたし、酒も学生時

代から飲んでいたので、消防の人達とは仲良く過ごすことができました。そ

うこうしているうちに、うちの父が東和猿ヶ石ライオンズクラブという所に名

前だけ所属してたんですけども、「もしよければ息子さん帰ってきたんだか

ら、お父さんの代わりに出てくれないか」と言われまして、夜の例会が月に

1 回だったんですけれども、そちらに出ているうちに、当時の土沢の商店街

の旦那さんたちや晴山医院の先生が台湾から来たお医者さんで、とても

紳士なお医者さんで奥様もものすごく淑女な奥様で、そういう方の中に入

って、土沢の街にあるチェリーっていう飲み屋さんでクリスマスパーティーをし

て、そこに生バンドを引っ張ってきたり、ダンスを踊ったり本当に楽しい思い

をさせて頂いていました。 ~中略~ その後下坂さんが私の会社に来て、

息子さんをロータリーに、ということでお誘いを受けて入会することになった

んですけども、例会に来たのが昭和 63 年 8 月 2 日だったんです。それが

29 歳最後の日で、次の日 30 になるというところで入会 35 年目になり

ました。ロータリーに入ってすぐに、三田さんとも何回も夜一緒に双葉町で

飲みましたし、たくさんの方と知り合いになって、非常に良い勉強をさせて

いただきましたし、もうそろそろ 65 になりますし、そうすると入会して 35

年。あと 5 年ぐらいで 40 年で引退したらいいのか、それとももっと早く引

退して別なことやった方がいいのか色々考えたりはしてますけれども、ロータ

リーのおかげでここまで皆さんとお知り合いになれて楽しい時期を過ごすこ

とができました。ありがとうございました。 

■慶祝 藤村弘之君 挨拶要旨 

奥さんの誕生日でスピーチするのもあれなんですけども、

奥さんが 65 に先になりました。私 4 ヶ月後に 65 になり

ますけれども、どんどん歳だけとって行くなという中でまた今

年一年歳をとりました。また来年に向けて頑張っていきた

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

■慶祝 佐々木史昭君 挨拶要旨 

結婚記念日は 4 月 23 日ということでしたので、会社に 

入って四年目ぐらいで、連休前に結婚式したんだなあと 

いうふうに思っております。共通の趣味が結構あったと思 

うんですけど、長年一緒に過ごしていると意外と共通でも

なかったんだなと。上田さんのように一緒にハイキングに行くことはなかなか

ないという感じで、ただスキーだけは一緒に行きまして、ゴルフができない間

の土日はスキーに行ったりしてまして、昨シーズンは 10 日ぐらい一緒にス

キーやりまして、週末はだいたい外に出ているのが私の健康法かなという

風に思っております。ロータリーに関して私は感謝しかなくて、基本的に仕

事人間でしたので、東京の会社にいた時も忙しく仕事ばっかりしていて、

100 時間ぐらいの残業って普通にやっていたので、こちらに来てからもなん

かその勢いで何をやるにも全開モードでやってたんですけども、ロータリーも

そういう意味ではツボにはまると一所懸命やって、GSE に経験させていた

だいて、あの世界は広いし気持ちの大きい素晴らしい方がたくさんいるんだ

なぁということがですねまあ私には非常に良い経験をさせて頂いています。 

■慶祝 市村律君 挨拶要旨 

もう少し早く来るつもりだったんですけど、フレッシュマンセミ 

ナーっていう新入社員の研修を松園振興センターでやって 

まして、浅沼さんもいらっしゃるのかなと思ったら藤沼会長 

が直々に来られて、すぐ来るつもりだったんですが、藤沼さ

んの講演会があり、昼食懇談会が始まりまして、すいませんけどってこと

で、ちょっとこちらの方にきました。ということで遅れてすみませんでした。タイ

ガースおかげさまで去年とは雲泥の差で 3 連勝。でもおととしも三連勝し

てるんですね。おととしも 3 連勝したんですが夏場に失速してヤクルトに抜

かれたっていうことがあるので、油断せず全力 

 

■申込世帯数：67 世帯 

(新規世帯：2 世帯、 

代理引取：2 世帯) 

■参加者：会員 7 名・菊の会 7 名 

■お手伝い様：社協様 2 名 

■ボランティア様：9 名 島様、阿部様 

小原様、田村様、マーマフーズ社員様、 

花巻北高生様、会津大学短期大学生様、その他 2 名) 

■ご寄付・ご協力者様(順不同) 

生協様・中央水産花巻様・やまそう様・JA いわて花巻様・むすびえ

様・インクルいわて様・ファミマ鍋倉店様・コープ花巻あうる様・㈱焼肉

冷麺・ヤマト様・こどもの居場所ネットワーク様・マーマフーズ様・岩手

雪運㈱様・㈱エヌワイエス様・モランボン㈱様・㈱美多加堂様・いわて

グルージャ盛岡様・㈱みちのくクボタ様・東北電力ネットワーク様 

JR 東日本新花巻駅様・第一生命 花巻営業オフィス様 

 

 

 

 

してるんですね。おととしも 3 連勝したんですが夏場に失速してヤク

ルトに抜かれたっていうことがあるので、油断せず全力で応援してい

きたいと思います。ありがとうございます。 

 


